



Ven con “sospechosismo” aplazo

Por Sergio Ramírez

mexico@razon.com.mx

COMO UN ACTO novelesco y de sospechosismo, calificó el Presidente Andrés Manuel López Obrador la decisión del juez Brian M. Cogan de aplazar de nuevo la audiencia de sentencia de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad Pública Federal, hasta el 1 de marzo del siguiente año.

“Sí, está muy novelesco todo eso, y extraño”, respondió en conferencia mañanera, donde reiteró que García Luna fue protegido durante el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa.

Incluso, sin aludir el nombre del diputado Santiago Creel, autor de la frase, por la prohibición del INE, el primer mandatario dudó del proceso judicial que enfrenta el extitular de Seguridad Federal en la Corte de Nueva York.

“¿Cómo es que decía un personaje que ya no puedo mencionar tampoco aquí? ‘Sospechosismo’. Es un término, hay mucho ‘sospechosismo’”, remarcó.

De manera breve, el Jefe del Ejecutivo se refirió al aplazamiento de dicha sentencia al excolaborador de Felipe Calderón, la cual estaba programada para el 27 de septiembre.

El juez Cogan determinó que la defensa ha demostrado “buena causa” para la extensión solicitada y, en consecuencia, García Luna permanecerá detenido en el Centro Metropolitano de Detención de Nueva York, hasta que se dictamine el tiempo de prisión que recibirá por los cinco delitos que fue declarado culpable.

El jueves pasado, López Obrador insistió de presentar una demanda en contra de César de Castro, abogado de García Luna, por difamación y daño moral, pues cuenta con protección de la legislación estadounidense debido a su profesión.

8

Meses faltarían para que se realice la audiencia